

CICLISMO

Gran cartel en el Memorial Luis Muñoz

La prueba se celebra mañana en Sabiñánigo con más de un centenar de corredores

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El vicepresidente del Club Ciclista Sabiñánigo, José Antonio Arcas, el alcalde de la población, Carlos Iglesias, y el director de marketing de Cervezas Ambar, Enrique Torquet, presentaron ayer el XVIII Memorial Luis Muñoz de ciclismo, Gran Premio Ambar, que se celebrará mañana sábado, a partir de las 4 de la tarde.

Arcas explicó que para la presente edición se mantiene el mismo circuito que el pasado, en el que se suprimió el recorrido hasta Jaca por problemas de tráfico. De este modo los corredores -ayer ya estaban inscritos más de 80-, tomarán la salida en la Calle Serrablo, cerca de la Plaza de España, y darán tres vueltas al circuito de Cartirana (incluida la variante) y dos vueltas al circuito de Navasa (Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Alto de Navasa -de 1.050 metros-, Navasa y Sabiñánigo), para pasar por meta, los primeros en llegar, sobre las siete de la tarde. En total es un itinerario de 127,6 kilómetros de recorrido.

En cuanto a la participación, el C.C. Sabiñánigo no ha cerrado todavía las inscripciones, por lo que se espera rondar la cifra de los cien corredores, al igual que en ediciones anteriores. De momento ya han confirmado su asistencia los equipos aragoneses del CAI e Intersport Jorri-Seguros Axa, Video Porteros Tegui, Telcon y Aspiroz Saralegui de Navarra y el Licors de Cataluña.



Ayer se presentó en Sabiñánigo el Memorial Luis Muñoz.

"Hay dos equipos catalanes que también eran habituales en el Memorial y no han confirmado todavía su participación porque este fin de semana les coincide con dos vueltas en Cataluña y tienen que distribuir la plantilla. Pero tendremos corredores de la zona, como Gustavo Bara, que viene de participar en una vuelta en Portugal, y Juan Estribou".

En la presentación también se habló del equipo Tegui como favorito. Una escuadra que el año pasado se llevó prácticamente

todos los premios.

José Antonio Arcas apuntó que el interés del Club Ciclista es "organizar con cariño esta prueba", y está en el punto de mira de la entidad el poder conseguir que en un futuro el Memorial sea una de las doce pruebas seleccionadas por la Federación Española para la Copa de España. El presupuesto para la presente edición asciende a 850.000 pesetas, cantidad similar a la de años anteriores.

Por su parte, Enrique Torquet

resaltó el esfuerzo y la labor que desempeñan los voluntarios en la organización de esta prueba, recordó la figura de Luis Muñoz y señaló que Ambar, como marca, siempre intenta estar en los eventos que se celebran en Aragón.

Asimismo el alcalde serrablés dijo que el éxito del Memorial estaba ya garantizado e indicó que en este tipo de actividades la labor de las fuerzas de seguridad es indispensable para que todo salga bien.

PESCA

Éxito altoaragonés en el Campeonato de Aragón

ALTOARAGÓN

HUESCA.- El pasado domingo se celebró el Campeonato de Aragón de Agua Dulce en las categorías infantil y juvenil en el embalse de Mequinzenza, en la nueva zona de la Aubera, que además era clasificatorio para el Campeonato de España de la modalidad a celebrar en Arcos de la Frontera (Cádiz), del 22 al 24 del mes de junio.

La actuación de la representación altoaragonesa fue excelente, ya que en la categoría infantil se clasificaron cinco deportistas entre los nueve primeros puestos que daban el pase al Campeonato de España y seis en la categoría juvenil.

En la categoría infantil, la competición se desarrolló a una sola prueba de tres horas, proclamándose campeón de Aragón Adrián Cardil, de Pescadores del Pirineo, con 2.620 puntos y fue subcampeón su compañero de club Luis Oliván.

Los puestos séptimo, octavo y noveno los ocuparon los de-

portistas infantiles de Fraga, David Parias, Joan Tarros y Aitor Iglesias, que también se clasifican para el Campeonato de España.

CATEGORÍA JUVENIL

La categoría juvenil se disputó a dos pruebas de tres horas, obteniéndose la clasificación final por la suma de puestos de las dos pruebas.

En la categoría juvenil, el campeón de Aragón fue Cristian Minguillón, de Zaragoza, con 4 puntos; subcampeón, Manuel Monter, de Monzón, con 8 puntos; tercero, Manuel Oliván, de Pescadores del Pirineo, con 8 puntos; cuarto, Luis Antonio Rodríguez, del mismo club, con 9 puntos; séptimo el fragatino Cristian Achón, con 22 puntos; octavo, Alejandro Casado, de Pescadores del Pirineo, con 22,5 puntos; y noveno, el pescador de Binefar La Litera, Daniel Isabal, con 23,5 puntos. Todos ellos están, igualmente, clasificados para el Nacional.

DUATLÓN

Prueba pionera

Hoy se disputa el I Duatlón del IES Ramón y Cajal

ALTOARAGÓN

HUESCA.- El departamento de Educación Física del IES Ramón y Cajal organiza hoy viernes el I Duatlón Escolar IES Ramón y Cajal. La zona de boxes, recogida de dorsales y meta está situada en la entrada principal del Palacio de los Deportes. Las distancias son 2 kilómetros de carrera a pie -dos vueltas al cerro-, seguidas por 3 kilómetros de bicicleta de montaña -tres vueltas-, para terminar con 1 kilómetro de carrera a pie -una vuelta-.

La prueba es el final de dos semanas de progresión al esfuerzo combinado de la carrera y el ciclismo. Tomarán parte todos los alumnos de 4º de ESO del centro (15 y 16 años), esto es, en torno a los 130 alumnos.

Colabora con la organización el Patronato Municipal de Deportes, Intersport Jorri y el C.N. Zoit'89. Junto a los alumnos que competirán, hay que destacar la colaboración de doce profesores para el control de la prueba, una ambulancia de la Cruz Roja en la zona de meta, un stand de Coca-Cola para el reparto de refrescos y servicio de megafonía.

PRUEBA PIONERA EN UN CENTRO ESCOLAR

Carlos Castellar, profesor de Educación Física del IES Ramón y Cajal, destacó que "creo que es la primera vez que se organiza una prueba de duatlón dentro de la programación de un centro escolar aquí en Huesca. El objetivo es que los chavales conozcan un deporte nuevo y mejoren su capacidad de superación, terminando una prueba hace unas semanas la veían muy difícil. Se sienten muy bien cuando terminan el duatlón y comprueban los que han realizado. La colaboración del resto de los profesores del centro es muy importante para poder controlar toda la zona del recorrido".

La salida a la prueba femenina se hará a las 11,35 horas y la masculina a las 12,35 horas.

Ayer jueves, en el IES Ramón y Cajal, el triatlético de élite Juan Carlos Apilluelo impartió una charla a todos los alumnos que hoy van a participar en el duatlón.

El coloquio sirvió para dar a conocer sus experiencias en este deporte, en el que Apilluelo ha destacado con grandes resultados.

MONTAÑISMO

El lunes vuelve a Jaca la expedición del Cho Oyu

Luisa PUEYO

JACA.- Los expedicionarios del Grupo Militar de Alta Montaña que el pasado 14 de mayo hollaron la cima del Cho Oyu, de 8.201 metros de altitud y sita en el Himalaya, serán recibidos en el Cuartelamiento San Bernardo, sede de la escuela Militar de Montaña de Jaca, este lunes, a las 14 horas. La llegada del grupo a Madrid está prevista para las 22'30 del domingo. Según informó ayer el coronel director de la Escuela, Fernando Carbonell, no ha habido un segundo intento de hacer cima con otros componentes de la expedición porque el mal tiempo lo impidió. "Había unas quince expediciones en la zona, de las que sólo tres lograron llegar a la cumbre, y de éstas, una era la nuestra, así que estamos muy contentos", comentó.

Los componentes que lo-

graron hacer cima fueron el capitán Fernando Yarto, el teniente Fermín Peñarroya, ambos destinados en Pamplona, y dos integrantes de la Escuela de Jaca, el suboficial mayor Pedro Expósito y el sargento primero Francisco Villar. La expedición, al frente de la cual estaba el comandante Benito Molina, también de la Escuela, partió de Jaca el pasado 12 de abril y regresa una semana antes de lo programado, con su objetivo cumplido.

Como se ha informado, en los planes del GMAM está el alcanzar el emblemático K-2 en el 2005, para lo que se ha llevado a cabo esta expedición a un ocho mil en la sexta montaña más alta del planeta, bautizo en esta altura de ocho de los diez componentes del grupo, y se han previsto otros dos para los próximos años, el Dhaulajhiri (8.167 metros) en el 2002, y el Kangchenjunga (8.500), en el 2003.